



Santiago Benadava (1931-2004)

Destacado jurista y profesor de Derecho Internacional Público, Santiago Benadava fue también uno de los más representativos diplomáticos chilenos de la segunda mitad del siglo XX. Su conocimiento jurídico unido a su talento negociador lo llevaron a liderar importantes hitos de la política exterior chilena durante ese periodo y lo transformaron, además, en consulta obligada para al menos cuatro gobiernos distintos.

En 1978 su papel de embajador ante El Vaticano fue clave para que el Papa Juan Pablo II mediara en el conflicto por el Canal del Beagle entre Chile y Argentina. Asimismo, y para consolidar el Pacto de Paz entre ambas naciones, representó al país, a partir de 1985 y por casi seis años, en la Comisión Permanente de Conciliación Argentino-Chilena.

Benadava fue dueño de un estilo transparente que le reportó el respeto transversal de todo el espectro político. Tanto así que, pese a haber trabajado en el gobierno militar, también fue llamado a colaborar en las administraciones de Aylwin y Frei Ruiz-Tagle, adquiriendo un rol crucial en casos tan complicados para la diplomacia nacional como los de Laguna del Destino y la detención del general (R) Pinochet en Londres.

Actualmente era miembro de la Corte Permanente de Arbitraje de La Haya y del Consejo de Política Exterior de la Cancillería, donde era consultado a menudo por quien fue una de sus alumnas en la Universidad de Chile, la ministra Soledad Alvear. Hoy, ella y muchos otros valoran con justicia el aporte que Benadava hizo al país.

Santiago Benadava (1931-2004). [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Santiago Benadava (1931-2004). [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)